

Street Art , in Saint-Merry 13-18 juin 2016

Saint-Merry

une église comme les autres

on y prie, on y célèbre

et on la visite pour sa richesse patrimoniale

une église pas comme les autres

face à Beaubourg, la culture contemporaine est prise très au sérieux jusqu'à y inviter des artistes du Street Art pour exposer et produire, dedans et dehors

**Une semaine Street Art, un événement
hors normes et solidaire,
avec une vente aux enchères en faveur de
l'hébergement des réfugiés**

Exposition dans l'église

Des œuvres d'artistes de renom y sont accrochées au milieu des œuvres des siècles passés, du sol à la voûte. Un dialogue respectueux et impertinent avec l'architecture (XVIe-XIXe).

Performance live

Un artiste produit une œuvre dans la nef, une fois par jour : lundi 14h-18h / mardi 14h-19h / mercredi 16h-19h / jeudi de 16h à 19h / samedi 14h-18h / dimanche à 11h15.

La rue

De lundi à samedi, de 14 à 20h des créateurs, après inscription et acceptation de la charte « Street Art in Saint-Merry », produisent devant le public des œuvres qui seront ensuite affichées dans l'église et vendues.

Vente aux enchères publiques

Samedi 18 de 18h à 19h, salle RdC de l'église, 76 rue de la Verrerie.

Plus d'informations

Discuter : les médiateurs et les membres du Centre pastoral Saint-Merry

Comprendre : www.voir-et-dire.net

Produire une œuvre : contact Monsieur Benjamin

Miser aux enchères : www.evenement-voir-et-dire.net

Facebook : Street-Art in Saint-Merry // Planning live

